

TROIS RENNAISES A L'HONNEUR

Nous apprenons avec plaisir que le général Allard, commandant la XI^e région, vient de citer à l'ordre de la division trois jeunes Rennaises, M^{es} Simone Louviot, Marie-José et Aline Jestin, avec les motifs suivants :

M^{me} Simone Louviot :

A mené dès les premières heures de l'occupation la lutte contre l'action allemande ; a été une des animatrices de l'esprit de résistance dans la ville de Rennes.

Adjointe à son père, décédé en déportation, elle a appuyé son action de chef militaire pour l'Ille-et-Vilaine de Libération-Nord et de l'Armée secrète.

Après l'arrestation de son père, a continué, comme par le passé, à assurer, dans des dangers accrus, toutes les liaisons entre les divers groupes militaires et les services de renseignements, à recevoir chez elle les délégués de la Résistance, à assurer l'hébergement et la mise en sécurité de parachutistes.

Emprisonnée dès 1941, pendant trois mois, pour son attitude anti-allemande, elle a été pour la ville de Rennes un véritable modèle de patriotisme et de dévouement à la Résistance, sans souci des dangers accrus.

M^{me} Marie-José Jestin :

Entrée dès le début dans la Résistance a collaboré aux diverses organisations, fondé le réseau Var à la demande de Londres, recueilli et gardé de nombreux aviateurs et agents anglais et détenu des armes et des postes émetteurs à son domicile où avaient lieu de fréquentes émissions.

Révoquée pour son activité gaulliste par le gouvernement de Vichy, poursuivie par la Gestapo, a donné l'exemple pendant toute la guerre du plus admirable dévouement à la Patrie en dépit des pires dangers.

M^{me} Aline Jestin :

A offert dès le début de la Résistance ses services au général de Gaulle ; est entrée dans divers réseaux ; a fondé avec sa sœur le réseau Var, hébergé de nombreux agents parachutistes et participé à de nombreuses émissions clandestines.

Charge de missions délicates en France et en Belgique, a rendu alors en maintes occasions et dans les plus grands dangers d'éclatants services à la Résistance et aidé en particulier à retrouver et à sauver plus de 150 aviateurs tombés en Belgique.

A donné pendant quatre années le plus grand exemple de ce que peut oser un cœur féminin animé par la foi patriotique.

Ces citations comportent l'attribution de la croix de guerre avec étoile d'argent.

Nous adressons à ces trois résistantes nos plus vives félicitations.